

Sie gibt Schmuck und Auto für die Kinder Kambodschas

Ange Dries-Behrenbeck organisiert Flohmarkt

Bergedorf (upb). Ihren Sportwagen verkauft sie gerade, um 143 Kindern in Kambodscha eine Schule zu finanzieren. Der meiste Schmuck, Möbelstücke, Bilder und ein ganzer Schrank voller hochwertiger Kleidung folgen beim Flohmarkt am Sonntag, 25. Juni. „Mein Gefühl für Werte hat sich grundlegend verschoben. Früher war es mir wichtig, zu jedem Anlaß den passenden Schmuck und die passende Kleidung zu besitzen. Heute genügen mir zwei Ringe und eine Kette. Mit den restlichen Werten läßt sich weit Besseres anfangen, als sie zu Hause zu horten.“

Die Bergedorferin Ange Dries-Behrenbeck (62) hat sich ganz den armen Kindern Kambodschas verschrieben. Wie berichtet, war die pensionierte Lehrerin gerade für ein halbes Jahr in dem südostasiatischen Land, unterrichtete Straßenkinder und Grundschüler in Englisch. „Diese Sprache ist ihre einzige Chance, der Armut zu entfliehen“, sagt die ehrenamtliche Entwicklungshelferin. „Was kann es Sinnvolleres geben, als ihnen diese Möglichkeit zu eröffnen?“

Ihr Flugticket zurück in Kambodschas Hauptstadt Phnom Penh ist bereits gebucht. Doch mit leeren Händen wird Ange Dries-Behrenbeck nicht anreisen: „Ich hoffe, daß der Verkauf meines Autos klappt und der Flohmarkt mit meinen persönlichen Wertgegenständen einiges Geld in die Kasse spült. Dann könnte die Schule für die Kinder des Dorfes Konseng nicht nur gebaut, sondern auch mit qualifizierten Lehr-



Ange Dries-Behrenbeck mit einem Teil ihres persönlichen Schmucks, den sie auf dem Flohmarkt verkaufen will. Foto: Busse

kräften ausgestattet werden.“ Für diese Perspektive braucht sie aber Unterstützung – durch Menschen, die ebenfalls mit Ständen am Flohmarkt teilnehmen. Ihre Standgebühr von zehn Euro je Meter geht direkt auf das Kambodscha-Konto.

Der Flohmarkt läuft am Sonntag, 25. Juni, von 10 bis 16.30 Uhr auf dem Freigelände des Hotels und Restaurants Pirsch-Mühle, Möllner Straße 2, in Hamfelde bei Trittau. Anmeldung und genaue Wegbe-

schreibung in der Mühle unter Telefon (0 41 54) 22 44.

Parallel lädt die Mühle von 11 Uhr an zum Brunch ein. Wem der Service gefällt, der kann das Restaurant und Hotel auch für Feiern und Kongresse buchen. Wird sich dabei auf Ange Dries-Behrenbeck berufen, überweisen die Betreiber zehn Prozent der Einnahmen auf das Kambodscha-Konto.

@ Internet:
www.kambodscha-schule.de